

POR RUBÉN ARIZMENDI

a senadora Geovanna Bañuelos celebró el anuncio del presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la iniciativa que planean enviar al Congreso de la Unión para reformar diversos artículos del orden constitucional, con el fin de que los derechos de los animales tengan pleno reconocimiento.

En este sentido, la también coordinadora del grupo parla-

La coordinadora del grupo parlamentario del PT adelantó que acompañará el proyecto del Ejecutivo para dotar a la naturaleza y a los animales de pleno reconocimiento y protección constitucional

jo en el Senado de la República,

mentario del Partido del Traba- puesta presidencial, al considerar esencial para permitir a adelantó el impulso a la pro- México ponerse a la vanguardia

en los temas de derechos ambientales y ser precursor de su reconocimiento ante el resto del mundo.

"Debemos dejar atrás el pensamiento de ver a la naturaleza como propiedad u objeto y por ende, explotarla en función de la humanidad", indicó,

Recordó que en noviembre de 2020 presentó una iniciativa para reformar diversos artículos de la Constitución en materia de cuidado y promoción de la naturaleza.

Explicó que su propuesta busca reconocer a la naturaleza en el marco jurídico supremo, como poseedora de derechos por su calidad intrínseca y trascendente para la vida; es decir, dotarla de derechos.

Geovanna Bañuelos enfatizó que el mundo está viviendo una etapa de extinción masiva sin precedentes; día con día, especies de

México no es la excepción. "En mi tierra, Monte Escobedo, Zacatecas, en este momento la tala ilegal y caza furtiva ponen en grave peligro a especies tan emblemáticas como el águila real o el jaguar", apuntó.

flora y fauna perecen, y el caso de

Emergencia ambiental

La legisladora petista lamentó que la especie humana sea la responsable del cambio climático, un tema que resulta de preocupación constante para organismos internacionales por el deterioro y daño ambiental.

"Son tiempos de renovación. Los Poderes del Estado tienen la imperiosa necesidad de generar cambios estructurales a favor de la naturaleza que por años se ha visto degradada. Ayudar a regenerar sus ciclos es imperativo", aseveró Geovanna Bañuelos.

